

«La comisión necesita reglas»

Escrito por Administrator

Viernes, 18 de Mayo de 2018 09:43 -

Noticia publicada en Diario Vasco,el viernes día 18 de Mayo de 2018.

«La comisión necesita reglas»

Viernes, 18 mayo 2018, 00:20 «Creemos que desde la presidencia hemos actuado con total imparcialidad. Ahora se trata de fijar unas reglas para que esta comisión se desarrolle con una corrección básica y centrada en lo que investiga y no en luchas políticas; una manera que no avergüence a los ciudadanos».